



Comunicado 049
Ciudad de México, 27 de mayo de 2022

TARJETA INFORMATIVA

La Liga Infantil de fútbol americano reactivará paulatinamente actividades presenciales

- **A partir de agosto, las categorías Baby de los equipos de Águilas Blancas, Búhos y Burros Blancos comenzarán entrenamientos presenciales**

Como parte de la reactivación escalonada de las diferentes actividades deportivas en el Instituto Politécnico Nacional (IPN), a partir de agosto, las categorías Baby de 4 a 8 años de los equipos de fútbol americano de la Liga Infantil Águilas Blancas, Búhos y Burros Blancos comenzarán a entrenar de forma presencial.

El regreso a los entrenamientos será paulatino entre categorías hasta asegurar que las condiciones sean idóneas para el retorno de todas las edades. El propósito es que las prácticas de la categoría infantil inicien en enero de 2023.

Las autoridades politécnicas desarrollan un plan integral, por lo cual analizan diversos aspectos como el estado de los campos de entrenamiento, que estuvieron en desuso dos años debido a la pandemia; así como la implementación de protocolos de sanidad y apoyos socioemocionales necesarios para que los niños regresen con plena confianza.

La Liga Infantil de la Organización Nacional Estudiantil de Fútbol Americano (Onefa) afilia niños entre 4 y 15 años de edad; de ahí la importancia de generar un entorno óptimo de reinicio de actividades para atender los aspectos físicos y emocionales con todas las medidas necesarias para evitar contagios.

===000===